



Septembre 2021



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

BRICOMAN s'installe à La Haute Borne

Avec une signature en octobre 2019, BRICOMAN a pris à bail en avril 2020 un bâtiment de 3 000m² au coeur du très dynamique quartier de La Haute Borne à Villeneuve d'Ascq.

Depuis plusieurs années, le siège de BRICOMAN été situé aux 4 Cantons sur 2 bâtiments. Ce bien de seconde main ne répondait plus aux besoins des équipes.

ARROW a donc accompagné et proposé deux solutions à BRICOMAN : de gros travaux dans le site occupé avec un volume développé de 2 500m² soit le déménagement sur un autre bâtiment.

Pendant près d'un an les équipes ARROW ont fait le tour du marché afin d'identifier les opportunités pour BRICOMAN. **Leurs besoins : 150 places de parking, un bâtiment de 3 000m² dans l'ère du temps, moderne, apportant de la lumière avec des open-space et des terrasses.**

Le choix de BRICOMAN **s'est arrêté sur un bâtiment en ossature bois construit** par TERENEO-NEXITY : 3 000m² en R+2, bâtiment indépendant sur sa propre parcelle, avenue de l'Harmonie. Des travaux ont été réalisés afin de créer le nouveau siège social BRICOMAN. Le secteur offre aux collaborateurs un cadre de vie de qualité et adapté à leurs besoins.

**IMMOBILIER
D'ENTREPRISE**